

Lula da Silva se postulará a elecciones presidenciales de 2018



La Habana, 27 de sep (RHC). El ex mandatario de la nación brasileña, Luis Inacio Lula da Silva, aseguró que se presentará como candidato a las elecciones presidenciales de 2018.

“Ustedes serán mi apoyo electoral en 2018?”, declaró durante su intervención, llamando a sus adeptos a “seguir luchando por este país”.

Asimismo, Lula comentó sobre las acusaciones que hay en su contra por presunta corrupción, al tiempo que aseguró que todo esto se trata de una persecución.

Muy popular cuando dejó su cargo a fines de 2010, el líder histórico del Partido de los Trabajadores (PT) participó de un acto de campaña en Rio de Janeiro en apoyo a Jandira Feghali, la candidata comunista a las elecciones municipales de este domingo.

En su discurso de media hora, se dedicó a destacar los logros sociales de sus dos gobiernos (2003-10), en especial la reducción de la pobreza y la expansión de la educación.

“Probé que es posible cambiar la historia de este país”, sostuvo. “En Brasil los pobres dejaron de ser un problema; pasaron a ser parte de la solución”, agregó.

El pequeño pero entusiasta grupo, reunido frente a una iglesia de la zona oeste de Río, vitoreó al ex mandatario de 70 años al son de tambores y encendieron bengalas.

“Dicen que Lula se compara a Jesucristo”, ironizó durante el acto, aludiendo a burlas de que tiene una muy alta imagen de sí mismo.

“No me comparo con Jesucristo, pero yo también soy un perseguido”, señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106975-lula-da-silva-se-postulara-a-elecciones-presidenciales-de-2018>



Radio Habana Cuba